

BMW convoca el 28º Premio BMW de Pintura

- **BMW Group España pone en marcha una nueva edición del Premio BMW de Pintura, bajo el lema “Compartimos contigo la pasión por el arte”.**
- **El Premio celebra este año el lanzamiento de BMW i. La nueva submarca de BMW Group, es sinónimo de vehículos eléctricos, servicios de movilidad visionarios, diseño inspirador y un nuevo enfoque del concepto Premium.**
- **Entre los miembros del Jurado se encuentran importantes figuras de la cultura y la sociedad españolas.**
- **La entrega y recepción de las obras se podrán realizar entre los días 10 y 30 de septiembre en los lugares establecidos en las bases del concurso, y los nombres de los ganadores se darán a conocer durante el mes de noviembre.**
- **S.M. La Reina Doña Sofía presidirá la ceremonia de entrega de los galardones, que tendrá lugar el 13 de noviembre, en el Auditorio Nacional de Música. Posteriormente, se celebrará el tradicional concierto a beneficio de la fundación Mundo en Armonía.**
- **Este premio cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Madrid, a través de la Junta del Distrito de El Retiro, ya que las obras seleccionadas en esta edición serán expuestas en el Centro Cultural Casa de Vacas.**

BMW Group España presenta el 28º Premio BMW de Pintura, un prestigioso certamen destinado a promover la pintura y el arte en España, mediante la difusión cultural y la consagración de nuevos talentos.

Durante sus 27 años de vida, ha contado con la participación de más de 20.000 artistas, nacionales y extranjeros, acreditando a pintores de todos los estilos y tendencias. En la pasada edición participaron más de 800 artistas, nacionales y extranjeros, residentes en España.

“Compartimos contigo la pasión por el arte”

Bajo este lema arranca una nueva edición del Premio BMW de Pintura, y con ello BMW Group España ha querido poner de relieve un año más su manera de entender y promover el arte como medio de expresión y comunicación.

El 28º Premio BMW de Pintura celebra el lanzamiento de BMW i, la nueva submarca de BMW Group, es sinónimo de vehículos eléctricos, servicios de movilidad visionarios, diseño inspirador y un nuevo enfoque del concepto Premium. El BMW i3 es el primer modelo fabricado en serie de BMW i y el primer vehículo eléctrico Premium del mundo. Está diseñado específicamente para satisfacer las necesidades de movilidad sostenible en las grandes ciudades

El Premio BMW de Pintura constituye uno de los más acreditados galardones de nuestro país, calidad que viene otorgada por su estructura y dinámica de participación, transparencia en su desarrollo e imparcialidad del jurado, que se ve en la difícil tarea de seleccionar las obras finalistas.

Los tres galardones que componen este certamen son: el Premio BMW de Pintura, dotado de 25.000 euros; la Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica, cuyo becario recibirá 8.000 euros; y el Premio BMW al Talento más Joven, de 4.000 euros y que está reservado a niños con edades comprendidas entre los ocho y los doce años. El Jurado concederá también diez Medallas de Honor, y seleccionará aquellas obras más destacadas por su calidad artística y pictórica.

Los nombres de los ganadores se darán a conocer durante el mes de noviembre y la entrega de premios se celebrará en el Auditorio Nacional de Música. Su Majestad La Reina presidirá esta ceremonia y posteriormente tendrá lugar el tradicional concierto a beneficio de la fundación Mundo en Armonía, que preside Su Alteza Real La Princesa Irene de Grecia.

El Concierto, que tendrá lugar en el Auditorio Nacional de Música de Madrid – Sala Sinfónica el 13 noviembre, a las 19:30 horas, cuenta con un aforo que roza las 2.000 localidades y estará protagonizado por la Orquesta Sinfónica de Madrid acompañada por el solista Juanjo Guillem, bajo la dirección de Andrés Salado, que interpretarán sendas composiciones clásicas de James MacMillan y Ludwig van Beethoven

Los cuadros finalistas del 28º Premio BMW de Pintura se exhibirán en Casa de Vacas, en el Parque del Retiro de Madrid, durante el mes de diciembre, gracias a un acuerdo con el Ayuntamiento de Madrid, a través de la Junta Municipal de El Retiro.

El 28º Premio BMW de Pintura celebra el lanzamiento de BMW i, la nueva submarca de BMW Group, es sinónimo de vehículos eléctricos, servicios de movilidad visionarios, diseño inspirador y un nuevo enfoque del concepto Premium. El BMW i3 es el primer modelo fabricado en serie de BMW i y el primer vehículo eléctrico Premium del mundo. Está diseñado específicamente para satisfacer las necesidades de movilidad sostenible en las grandes ciudades

Bases del Concurso

La entrega y recepción de las obras se podrán realizar en las ciudades de Barcelona, Madrid, Sevilla y Valencia, en los centros especificados en las bases del Concurso, entre los días 10 y 30 de Septiembre de 2013, ambos incluidos. Las bases de este 28º Premio BMW de Pintura pueden encontrarse en los Concesionarios Oficiales BMW, MINI y BMW Motorrad y en la página web de BMW:

<http://www.bmw.es/es/es/insights/paintings/introduction.html>

Podrán presentarse al concurso los pintores españoles o extranjeros, residentes en España, que no hayan sido premiados en su categoría en anteriores ediciones. En lo que se refiere al tema y la técnica a utilizar serán de libre elección, siempre que no se haga alusión a ninguna marca comercial y que, de ningún modo, el contenido de la obra sea ofensivo en el más amplio sentido, pudiendo hacer referencia, entre otras sugerencias, a “Ecología y Medio Ambiente”; “Naturaleza y Mundo Animal”; “Cultura y Convivencia”; “Arte e Historia del hombre en La Tierra”; “Estética y Tecnología”; y “Creatividad del hombre en el tiempo a lo largo de las civilizaciones”. Cada autor podrá concursar solamente con una obra, que no puede haber sido presentada a otro certamen.

En cuanto a las medidas de los cuadros, no serán inferiores a 100 x 81 centímetros, ni superiores a 195 x 195 centímetros, y deben de estar obligatoriamente enmarcadas con un listón cuya anchura no supere los 3 centímetros visto de frente. No está permitida la protección con cristal, aunque si se podrá utilizar materiales como el metacrilato o similar.

Beca Mario Antolín de ayuda a la investigación pictórica y Premio BMW al Talento más Joven

La Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica está dotada con 8.000 euros, será concedida a uno de los tres concursantes más jóvenes entre los pintores seleccionados para participar en la Exposición del Premio BMW de Pintura.

Por su parte, el Premio BMW al Talento más Joven, dotado con 4.000 euros, se convoca para los artistas más jóvenes, cuyas edades se encuentren comprendidas entre los ocho y doce años de edad, con la finalidad de cultivar su talento artístico. En este caso, la temática debe estar englobada en las siguientes referencias: "Naturaleza y Mundo Animal", "Ecología y Medio Ambiente" y "Familia y Amistad"; y la técnica a utilizar será exclusivamente dibujo con lápiz, lápiz de cera, acuarela o guache (con soporte de papel, específico en función de la práctica utilizada). Además, las medidas de los cuadros para esta categoría no serán inferiores a 21x30 centímetros, ni superiores a 70x100 centímetros en cualquiera de sus lados.

El ilustre jurado del 28º Premio BMW de Pintura

Este año, el comité encargado de seleccionar las obras ganadoras está formado por once insignes representantes de la cultura y sociedad españolas, que destacan por su acreditada experiencia y trayectoria profesional, además de por su absoluta imparcialidad.

Nombres	Cargo
Enrique de Ybarra Ybarra	Presidente del Jurado del Premio BMW de Pintura y Presidente de Vocento.
Tomás Paredes Romero	Secretario del Jurado del Premio BMW de Pintura, Presidente de la Asociación Española de Críticos de Arte.
Luis González Seara	Catedrático Emérito de Sociología en la Universidad Complutense de Madrid y Miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. exministro de Universidades e Investigación y ex parlamentario.
Luis Mª Anson Oliat	Periodista y escritor, Presidente de El Imparcial y Presidente de la revista El Cultural de El Mundo.
Ángel Sánchez Harguindegay	Periodista, fue fundador del periódico El País y desempeñó el cargo de Responsable de Cultura.
Carmen Iglesias Cano	Miembro de la Real Academia Española y de la Real Academia de la Historia.

José Guirao Cabrera	Director de La Casa Encendida.
Blanca Berasátegui Garaizabal	Directora de la revista El Cultural de El Mundo.
Manuel Parralo Dorado	Pintor, Catedrático de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid y Académico correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes de Santa Isabel de Hungría de Sevilla.
Eduardo Naranjo Martínez	Pintor y Miembro de la Real Academia de Extremadura de las Artes y Letras.

Comprometidos con el mundo en el que vivimos

Un año más, BMW Group España quiere mostrar su compromiso con la sociedad y el entorno no sólo acercando la cultura, el arte y la pintura a todos los ciudadanos, sino contribuyendo a un mundo más justo mediante una aportación solidaria. Por ello, destinará todos los beneficios obtenidos tras su concierto a “Mundo en Armonía”, una entidad fundada en 1986 cuyo objetivo principal es la realización de proyectos humanitarios y de desarrollo para personas u organizadores que necesitan ayuda, independientemente de su raza, religión, nacionalidad o ideología.